
Protokoll: 

 

Die FW-Fraktion bittet darum, dass zukünftig bei allen in Aufstellung befindlichen Bebauungsplänen 

eine ergänzende Regelung aufgenommen wird, die besagt, dass eine flächige Abdeckung der 

Grünflächen mit Mineralstoffen keine Grünflächen im Sinne der Feststellungen darstellen. 

 

Beigeordneter Flöck entgegnet, dass dies im vorliegenden Fall nicht greife, da es sich lediglich um 

eine Umbeschilderung handele. Für zukünftige Bebauungspläne werde die Bitte berücksichtigt. Auf 

Nachfrage der CDU-Fraktion erklärt er, dass es zwei Beteiligungen geben werde. 

 


